



Wir, die Saarbrücker Gruppe des Frauenverbands Courage haben die Verantwortung für diese Gemeinschaftsaufgabe beim 11. Frauenpolitischen Ratschlag übernommen. Wir freuen uns darauf und haben selber schon **Ideen für einen Gutschein** entwickelt. So wollen wir am diesjährigen Solidaritätsbasar im November die Weltfrauenkonferenz vorstellen und durch Verkauf von selbstgebackenem Gebäck, Kräutersalz, Essig... zur Finanzierung der Weltfrauenkonferenz beitragen. Desweiteren wollen wir sprachkundige Frauen zum Dolmetschen und Übersetzen gewinnen und es fallen uns bestimmt noch weitere Sachen ein. Wir sind gespannt auf eure Ideen.

Die Umsetzung der Aufgabe auf dem Ratschlag stellen wir uns wie folgt vor:

Wir gestalten 2 schmale Banner von jeweils 5 Meter Länge mit Text:

1. Banner: Wir übernehmen Verantwortung für die
2. Banner: 2. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen im März 2016 in Katmandu

Das erste Banner ist in Gelb gehalten mit dunkellila Schriftzug, das zweite in Grüntönen ähnlich dem Flyer, ebenfalls mit dunkellila Schrift. Sie können jeweils getrennt oder zusammen die nächsten 2 Jahre genutzt werden.

Die Banner werden mit Transparentstangen getragen und die mittlere Transparentstange ist höher und bildet mit den beiden anderen ein Dreieck (wie Hausgiebel). Wir bereiten eine Wäscheleine mit bunten Wimpeln vor, auf die wir die entsprechenden Gutscheine, die aus den einzelnen Orten mitgebracht werden kleben und befestigen sie am „Giebel“.

Das heißt, wir Saarbrücker Frauen bringen das gesamte Equipment einschließlich der bunten Wimpel, auf die die Gutscheine geklebt werden mit.

**Alle anderen bringen ihre schön gestalteten Gutscheine im DIN A 5 Format mit. Auf dem Gutschein sollte verbindlich eine Kontaktperson mit email oder Telefon stehen. Die Gutscheine sollen am Stand des Frauenverbands Courage bei der Messe der Frauenbewegung bis zum Samstag, dem 4.Oktober, um 18.00 Uhr in die bereitstehende Box gelegt werden.**

Wir Saarbrücker Frauen bereiten sie dann zur ansprechenden Präsentation am Sonntag vor. Beachtet dazu auch den Aushang am Courage Stand auf dem Frauenpolitischen Ratschlag.

[Vorschlag als pdf-Datei](#)

—

—